

La [REGION OCCITANIE](#) / T : 05.61.25.24.88 vient de déclarer qu'elle était toujours volontaire pour tester le dispositif de taxation des poids lourds. Cette annonce fait suite à la réouverture du dossier par le gouvernement, au début du mois de juillet. Carole Delga avait déjà évoqué le sujet lors des élections régionales de 2015. Le Conseil régional invoque le motif du trafic de poids lourds depuis et en direction de l'Espagne, estimé entre 20 000 et 30 000 camions par jour. www.laregion.fr